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SE H A N  IN VER TIDO  M Á S  DE 12 M ILLO N E S  DE EU RO S EN O BRAS H ID R Á U LIC A S

ü  TALAVERA

Q u ieren  que sea 
ciudad tau rin a
Las propietarias de la plaza de toros 
La Caprichosa -Delia y María 
Anunciación Tejedor- han propues
to al alcalde José Francisco Rivas
que el pleno declare a Talavera 
como ciudad taurina porque siem
pre ha estado muy vinculada a la 
fiesta. Ambas esperan que el con
sistorio tenga un "gesto con el 
mundo taurino", según han declara
do después de que han registrado 
su petición en las dependencias 
municipales. Evaristo Olcina, porta
voz de la familia propietaria del 
coso, indica que hasta en el escudo 
de la ciudad aparecen toros y el toro 
siempre se ha reflejado en las pie
zas de cerámica. Esta petición coin
cide con la intención de Francisco 
Javier García del Peso -empresario 
que gestiona el coso- de hacer de La 
Caprichosa una plaza de segunda 
categoría. Es más, ha declarado que 
"quiero poner ia plaza de Talavera, 
que es de tercera, como de segun
da. Es m i meta, lo quiero lograr me 
cueste lo que me cueste, y creo que 
lo voy a conseguir". García del Peso 
espera que para el mes de septiem
bre de 2011 se haya conseguido el 
objetivo.

¡  GUADALUPE

Im p lic a r al 
A rzobispado
El Ayuntamiento quiere que el 
Arzobispado de Toledo se implique en 
el denominado proyecto Itinere 1337, 
que persigue la recuperación de los 
caminos históricos de Guadalupe, y 
por ello se desarrollará un encuentro 
en Toledo entre el alcalde José 
Francisco Rivas y el arzobispo 
Braulio Rodríguez. Aquí se presen
tará el proyecto que se lleva a efecto 
con los programas Leader y Proder. 
El Camino Real de Guadalupe discu
rre por el Camino de Cebolla, Cordel 
de las Merinas, Basílica y Jardines del 
Prado, Paseo de los Arqueros, San 
Francisco, Plaza del Reloj, Corredera 
y Ronda Sur.

El Alfar
t l L I O  J I M É N E Z

—  a Feria s iem pre  ha sido un buen escenario para que los 
políticos se paseen por el recinto y realicen alguna que otra 
maniobra con period istas y m ilitan tes en pos de captar la 
atención del su frido votante. El PP, por su parte, siem pre

_____ ha puesto  el listón m uy alto y ha jugado fu e rte  en esto  de
I traer  a sus p rim eras  es tre llas . M aría Dolores de 

Cospedal, su presidenta regional, ha sido fija en los ú ltim os fe s te 
jos, pero en esta ocasión los sim patizantes populares se han ten i
do que conform ar con la presencia de Vicente Tirado y Agustín 
Conde, además de la cúpula provincial. "M aría D olores ha ten ido  
que estar en otra ciudad, pero  s iem pre  tiene a Talavera en e l cora
zón", fue  la disculpa que o freció  Gonzalo Lago cuando se le pre
guntó  sobre la ausencia de Cospedal. No obstante, el PP sí que 
aprovechó la Feria para criticar al Gobierno regional y local. Después 
del gesto  de Lago m ostrando su sintonía con el equipo m unicipal de 
gobierno en pos del AVE, ahora había que dar la de arena y apretar 
algo más la soga sign ificando que la p lataform a logística que se 
quiere ubicar en esta Talavera de nuestros pecados es "com o  lo de 
la señorita  Pepis", unas palabras que la oposición ya utilizó con la 
Universidad y que casi lo hace con el AVE.

Estas críticas, por lo que se ve, han hecho la m ínima mella en un 
José Francisco Rivas exultante  que en estos días está recibiendo 
los parabienes de su partido por vo lver a presentarse a la reelección 
com o presidente  de la corporación m unicipal talaverana. Rivas sabe 
que el Gobierno regional apuesta fue rte  por la p lataform a logística y 
está seguro que se logrará m aterializar un buen proyecto. Por eso 
no le preocupa, ni ocupan, las palabras que llegan desde el PP en 
este sentido. Es más, espera que sea un patinazo más de la oposi
ción al idéntico  m odo que lo fue cuando se opuso al AVE que esta 
proyectado porque el trá fico  era m ixto  de mercancías y viajeros.

El PSOE, por su parte, no suele contar en ferias con la presencia 
de Barreda. Eso sí, casi siem pre aparece el secretarlo  provincial 
Emiliano García-Page. Y lo hace para dar titu lares de prensa a los 
esforzadores redactores que, castigados por el calor y el fragor de la 
batalla ferial, ven en sus palabras un balón de oxígeno para desarro
llar su trabajo. En esta ocasión, han abundado las alabanzas para 
Rivas y tam poco  ha fa ltado la crítica a Riolobos por no pedir perdón 
al alcalde tras se archivada la querella que in terpuso contra él.

1 P P  no pudo contar con la presencia de 
M aría  D o lores de C ospedal, pero Em iliano 
G arcía-P age sí acudió a su  cita habitual
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